



# 「国民平和大行進」ニュース



## 周南市内 周南市民館→新南陽総合支所



- 行進距離 = 10km
- 行進参加者 = 18名・詳細はあとで…
- 沿道募金 = 雷雨のためできませんでした
- 要請自治体 = 周南市
- 行進の模様 = 朝から雷をともなう激しい雨。雷の音に驚かされましたが、負けずに歩きました。沿道からの手振りもよくて元気づけられます。

雨のせいで、沿道募金がとりくめなかったのは返すがえすも残念です。

## 7月10日(金) 行進日誌

### 防府市内 市街部一巡



- 行進距離 = 4 km
- 行進参加者 = 38名 (民主団体11、労組23、通し行進者3、被爆者1、その他4)
- 沿道募金 = 4,672円
- 要請自治体 = 防府市、自治体募金8,000円
- 行進の模様 = 出発前、澄田実行委員長が「雨をものともせず行進し、熱気で雨を上げましょう」と檄。行進の最初は雨が残ったが、3時ごろには雨が止んでしまいました。この気合で「核兵器のない平和な世界」にむけてがんばりましょう。

## 上田丈二さんからのレポート

周南市役所の出発のとき「核を廃絶することとは世界平和につながると思います。市民運動の一環として取り組んで…」との激励のあいさつ。

防府市でも「2009年の平和行進大変ごくろうさまです。核廃絶の目標が達成できますよう体に気をつけて頑張ってください」と激励されました。

朝からあいにくの雨。周南市を回るときは午前中ひどい雨で雷がなったり、大変でした。それでも行進の参加者は20名ほどい

ましたし、周南のかたはほんとうによく手を振ってくださいました。元気づけられました。

防府では、いままでいちばん行進人数が多くて約40人。マツダ原告団からも、田坂さん山根君が来てくれて元気になりました。

残念ながら今日の防府の沿道では、少し反応が悪くて、あまり手を振ってもらえませんでした。だけど、行進の途中で昨日までに配布していた署名用紙を3枚回収できて、10筆の署名が集まったそうです。

◇ 10日に歩いた歩数 = 24,532歩 累計 118,728歩

## 行進の終わった後はみんなで感想を出し合うようにしよう



周南市の行進終了後のみんなで反省や決意を述べあう模様。沿道募金を数えている人もいます